

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

第8回JABA毎日新聞社杯社会人選抜野球大会優勝！！

第8回JABA毎日新聞社杯社会人選抜野球大会が9日、準決勝と決勝が行われ富士通アイソテックベースボールクラブが、郡山イーストジャパンを6対2で破り初優勝しました。また、最高殊勲選手賞に今井一樹選手が選ばれました。



第8回JABA毎日新聞社杯社会人選抜野球大会優勝！！



小野キャプテン

＜小野キャプテンコメント＞

サポーターの皆様、応援してくださってる皆様いつもご支援頂きありがとうございます。

今年、初めての大会優勝でうれしく思っています。

この結果に満足することなく来季のクラブ選手権に向けて少しずつ成長していけるように日々の練習に取り組んでいきます。

また、チーム全体が野球だけではなく社会人として責任ある行動、身なりを心掛けて仕事、生活に取り組んでいくように努力します。



最高殊勲選手賞今井一樹選手

＜今井一樹選手コメント＞

サポーターの皆様、応援してくださってる皆様いつもご支援頂きありがとうございます。

これまで思うような結果も出せずチームに迷惑をかけていたのでチャンス
の場面で打つことができたのは自分自身にいい結果となり今後にも繋
がっていける打席だったと思います。

またチームの優勝に貢献できたことが一番嬉しかったです。